

Fouad El Ouarzazi revient sur sa décision pour gérer le club temporairement

Suite à l'intervention de monsieur Mohamed Faouzi Wali de la région de Marrakech Tensift Al Haouz samedi matin, plusieurs réunions ont été organisées entre le bureau administratif, le bureau exécutif démissionnaire de ses fonctions le 07 de ce mois, un représentant de la wilaya et le délégué de la jeunesse et du sport à Marrakech,

Suite à l'intervention de monsieur Mohamed Faouzi Wali de la région de Marrakech Tensift Al Haouz samedi matin, plusieurs réunions ont été organisées entre le bureau administratif, le bureau exécutif démissionnaire de ses fonctions le 07 de ce mois, un représentant de la wilaya et le délégué de la jeunesse et du sport à Marrakech, il a été décidé que le bureau exécutif revient sur sa décision après les promesses de monsieur le wali de la région de trouver des sponsors d'ici la fin de la semaine prochaine, sans cela le bureau de Fouad El Ouarzazi annoncera l'organisation d'une réunion générale exceptionnelle pour la présentation du rapport moral et financier et démissionnaire définitivement.

A savoir aussi que le bureau administratif a promis de verser une somme allant entre 600 000 dhs à 1 000 000 dhs pour payer les salaires du mois d'août et les frais de transport de l'équipe pour jouer à Laayoune.

On souhaite que la situation s'établisse et que l'équipe joue en sachant que derrière eux existe un bureau exécutif stable et solide pour les suivre au niveau de la gestion du club.

AlMahdi (t.mac.10) pour Kawkabi.com

Share